

WAS ist unser Wunsch?

Um Hilfe bitten und Hilfe annehmen erfordert Mut. Wir wünschen uns, dass unsere Freiwilligkeit und die Gruppe keine leere Einrichtung sind, sondern dass unser Angebot von der Bevölkerung angenommen wird.

Ein paar Stunden zusammen verbringen...

Ein paar Stunden Zeit schenken...

Kreative Beschäftigung..

Ein gutes Gespräch...

Erinnerungen beleben...

Von Früher und Heute erzählen...

Ein offenes Ohr...

Gemeinsames Kaffeetrinken...

Gemeinsames Spielen...

Spaziergänge in Begleitung....

WO wenden sich Interessierte hin?

Anlaufstelle und Ansprechpartnerin für Auskünfte, Wünsche, Anregungen und Anmeldung ist Frau Annemarie Schett.

Telefonisch erreichbar unter der Nummer 0680 1438578 bei Frau Annemarie Schett.

Wir freuen uns über jede Anfrage und reges Interesse!



Annemarie Schett, Claudia Wiedemair,
Emma Lusser, Agnes Schmidhofer,
Martina Mair, Michaela Wiedemair,
Anneliese Pfeffer, Daniela Mair,
Gertraud Steidl, Raimund Senfter,
Franziska Mair, Martha Senfter-Vollgger

Unser Team besteht aus 11 freiwilligen Frauen und 1 freiwilligen Mann aus unserer Gemeinde, die sich ab sofort ehrenamtlich für einen örtlichen Besuchs- und Begleitdienst zur Verfügung stellen. Für den Besuchs- und Begleitdienst haben alle Teilnehmerinnen einen Lehrgang besucht und sich ausbilden lassen.



Was machen wir?

- * Wir möchten pflegebedürftige, einsame, alleinstehende und ältere GemeindegängerInnen zu Hause besuchen und mit ihnen etwas Zeit verbringen.
- * Wir möchten Angehörige, die eine pflegebedürftige Person zu Hause selber betreuen, mit unseren Besuchen entlasten.
- * Unser Angebot besteht ergänzend zu den bestehenden Sozialstrukturen.



Wie begleiten wir?

- * Wir kommen auf Anfrage ins Haus d.h. Angehörige, Pflegeperson und Alleinstehende müssen damit einverstanden sein.
- * Wir sprechen die Wünsche und Bedürfnisse mit den Angehörigen ab
- * Wir nehmen die Verschwiegenheitspflicht sehr ernst.
- * Unser Besuch ist freiwillig, ehrenamtlich und **KOSTENLOS**.

